

Musikalisches Highlight zum Schluss

Eptingen | Musikanten
marschieren für Musiktage

vs. Sie gilt als eine der Höhepunkte der diesjährigen Musiktage in Sis-sach: die Marschmusikparade durch die Begegnungszone. Im dritten und letzten Teil der «Volksstimme»-Serie proben die Musikanten des Musikvereins Eptingen, im Gleichschritt zu marschieren. So holt sich der MV Eptingen seinen letzten Feinschliff nicht wie gewohnt im Probelokal, sondern unter freiem Himmel. «In Dreierreihen aufstellen, Strammstehen und Füße zusammen!», so die Anweisungen von Charles Baus, damit am Wochenende alles funktioniert. **Seite 5**
